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定時総会：４月21日（月） 於）香港園 町会員出席者 56名
理事会原案通りすべて可決・承認された。 （挨拶：椎野会長 司会：佐久間副会長）

1．2024年度の活動報告（椎野）⇒承認
2．2024年度の決算報告（斎藤から報告/小川から監査報告）⇒承認（2頁）
3．2025年度の新理事および役員候補の一括提案（椎野）⇒承認（3頁）
4．2025年度の活動計画の提案（椎野）⇒承認
5．2025年度の予算の提案（椎野）⇒承認（2頁）
6．夕陽会エリアの坂の愛称の最終選考⇒承認
7．その他；夕陽ヶ丘街づくり協議会活動報告（七沢）

懇親会：参加者 87名（子供・乳幼児14名含む） （進行：洪理事）
中村副会長の乾杯の発声で開幕。先ず、10人強の各テーブル内で自己紹介タイムを設けた。
次いで、各種のジャンルでインタビューを行った。町会員の法人（杉野学園、喜多能楽堂、アマゾン

ジャパン、EASE、香港園、リトルハピネス）、大崎第一地域センター、防犯、防災、会計の各担当者、
民生委員および子ども会からコメントを頂いた。懇談の進む中、９ヵ月かけて決定した3つの坂の愛称
の名付け親の中から、記念品贈呈のための抽選会を実施。

最後は、子ども会代表の大塚理事の挨拶で、和やかに会話が弾み
盛り上がった懇親会がお開きとなった。

（文：椎野 開八郎 写真：七沢 基)

2025年度 理事会および総会・懇親会 開催報告
理事会：4月14日（月） 喜多能楽堂のご厚意により堂内の客席にて開催。

理事33名のうち出席者の23名で下記の総会議案の事前審議を行い、各議案は役員会
提案通り全て承認された。

抽選会 (抽選結果)

①ドレメ坂
内藤 悦子さん

②亀の甲坂
澤原 由美さん

③目黒坂
佐久間 雅良さん

夕陽会坂道MAP

夕陽公園
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（斎藤  静子 椎野 開八郎 佐藤 至弘）

  対策例：総会の懇親会参加費を、2,000円 ☞ 3,000円に値上げ

町会費は数件未納があるが予測通り、区からの活動支援金が3万円下回ったが、全体として順調。

  交通防犯対策･渉外費･会議費の３項目で予算を大きくオーバーしており、25年度個別に見直す。

  〇町会費は、プラウドタワー目黒MARCの加入による22万円余を単純に積み増した。

  〇繰越額の底が見え始めたので、支出総額＜収入総額  の方針のもとに各項目を見直した。

   （注）特別会計400万円は、将来 町会事務所を借りる際の準備金。

  〇全体に抑制気味の中、人件費、青少年育成費、諸寄付は実績より少し積み増した。

 ●収支 
    収入は予算を4万円余下回った。支出は予算を上回り予備費20万円では足らず18万余オーバー。

 ●収入

 ●支出

■2024年度決算上のコメント

 □2025年度の予算について

決算・予算 報告
【収入の部】 【支出の部】

2025年度 2025年度

予算 決算 算予算予 決算 予算
町会費 2,400,000 2,183,100 2,200,000 人件費(謝金) 220,000 201,500 300,000
補助金(区都) 1,260,000 1,231,702 1,260,000 防災対策 400,000 426,254 350,000
雑収入(還付) 0 0 0 交通防犯対策 450,000 480,924 300,000
受取利息 0 2,349 0 地域環境保全 20,000 0 20,000

青少年育成 350,000 324,297 380,000
敬老(慶弔) 450,000 448,951 420,000
諸寄付関係 100,000 79,000 150,000
渉外費 300,000 389,300 200,000
会議費 650,000 715,508 550,000
修繕費 50,000 0 50,000
印刷費 450,000 465,586 400,000
通信費 70,000 65,230 70,000
事務費 40,000 36,180 40,000
雑費 20,000 13,068 30,000
予備費 0 200,000

小 計 3,660,000 3,417,151 3,460,000 小 計 3,570,000 3,645,798 3,460,000
前年繰越金 354,607 583,254 597,527 次年繰越金 444,607 354,607 597,527
中 計 4,014,607 4,000,405 4,057,527 中 計 4,014,607 4,000,405 4,057,527

特別会計 4,000,000 4,000,000 4,000,000 特別会計 4,000,000 4,000,000 4,000,000

大 計 8,014,607 8,000,405 8,057,527 大 計 8,014,607 8,000,405 8,057,527

2024年度 2024年度項目 項目
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★夕陽ヶ丘街づくり協議会 （報告）

 庶務費支出 : 
  （勉強会：230万円他）

  継続事業（予算：160万円）
      [1] 花と緑のプロームナードの維持のため、プランターの植替え

  [2] 町会事務所開設に協力

      [3] ポケットミニパークに挑戦

(七沢 基)

 ご提供いただける敷地調査は終わっており、業者を選定し実施する
      [1] 井戸掘り
    新規事業計画（予算：640万円）

 ◎2025年度計画

          1,940円            繰越 :         763,698円
 事業費支出 :    2,556,800円            繰越 :  13,379,948円

      [4] 昨年度の勉強会で提案された課題を考える勉強会を2回/年程度開催
      [3] 住民交流支援
      [2] 9年継続中のドレメ通り周辺 ８か所の風観測

 事務所としての改修が必要な時の費用を一部負担し、当協議会も利用させてもらう

 私有地にベンチを置かせてもらい、歩行者が自由に使えるスペースの確保を目指す

 ◎2024年度実績

名 氏職役名 氏職 役 役割分担・備考
会長   椎野 開八郎 理事   佐藤 美江

副会長   佐藤 至弘 理事   磯部 日出夫
副会長   塚田 晴子 理事   清水 言一
副会長   中村 胤夫 理事   長野 愼吉
副会長   高橋 和宏 理事   森川 健一
副会長   佐久間 雅良 理事   江井 仙佳
副会長   七澤  基 理事   矢澤 まり
副会長   斎藤 静子 理事   洪  愛舜  子ども会  
副会長   片岡 慎介 事理災防   荒木 鈴江  民生委員･児童委員
副会長   伊東 銀水  防犯･交通安全 理事   萩原 寿郁
副会長   澤原 義明 理事   アントニオ・カマチョ  (神父）
監事   小川 大助 理事   鈴木 保義
監事   石川 通敬 理事   大塚 怜代  子ども会  
理事   新井 健一 理事   濱中 俊輔
理事   細川 知子 理事   木島 能子
理事   鴻田 次章 理事   川岡 和也
理事   小谷 和晴 理事   松本 朋之
理事   重枝 孝岳 ＊網掛は新任

（椎野 開八郎)

 会計･青少年対策地区委員

 健康づくり 総務･防災主担当

 健康づくり推進委員

役割分担・備考

 広報  

 防災 
 防犯･交通安全･青少年対策委員
 環境

 総務   防災

 青少年対策地区委員

 防災 防犯

 青少年対策地区委員

2025年度夕陽会 理事・役員・監事
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■MEGURO MARC防災デー（3月８日）
MEGURO MARC地区で初めての防災イベントが開催された。ガーデン、夕陽公園を

使用し、スタンプラリー方式で全員が各種展示コーナーを回るように工夫された。
夕陽会は、小型防災ポンプ、発電機、蓄電池、簡易トイレ等防災機器を展示した。
参加者は、近隣のマンションから３０・４０歳台を中心に約３００名が参加し、森澤

品川区長も見学に訪れた。参加者のアンケート結果は、約８６％の人が満足・やや満足
と回答し、毎年やって欲しい等多くの意見が寄せられた。

（佐久間 雅良)
■喜多能楽堂大規模改修竣工(3月18日）
一年をかけた改修工事が完成し、竣工神事と

記念能が演じられた。改修を支援した各方面の
招待者と共に、夕陽会からも役員が数名参加し
素謡「翁」と半能「高砂」を鑑賞した。
バックステージツアーも行われ、新設された

外部主催者向けのラウンジをはじめ、稽古場な
どを見学した。
改修は耐震補強にとどまらず、ホールの音響

性能の向上やホワイエ(たまり場)の遮音など多岐
に亘り、見事なアップデートになっている。

■町会とマンションとの関係づくりに向けた説明会(3月10日）
品川区役所会議室にて､多数の町会長等参加者に向けて､マンションの町会への加入促

進と交流についての説明会が行われた。説明会後の質疑応答では、多くの町会長がマン
ションとの関係づくりに悩み、質問をして解決法を求めていた。
幸いにして､夕陽会では町会とマンションとの関係は良好です。椎野会長等の努力に

より､新規のプラウドタワー目黒MARCさん・目黒MARCレジデンスタワーさんにも
入会していただきました。
説明会後には､これからもより一層､町会と各マンションとの交流を深めて行きたいと

感じました。
(伊東 銀水)

新聞紙でご飯が炊けるお釜「魔法のかま
どごはん」を使って実際にご飯を炊いて
みる「かまどごはんの日」をE-Parkで開
催しました。「防災を掲げない防災イベ
ント」というコンセプトでしたが、実際
には防災意識の高い150人以上の方が参
加され、携帯トイレ講習やアルファ化米
実演、在宅避難チェックリストなど積極
的に体験いただきました。かまどごはん
で炊いたご飯、美味しかったです！

かまどごはんの日＜3/2＞

夕陽会地域にお住まいで0歳から小6までのお子さんが
いる方なら誰でもご参加いただけます。右のQRコード
からLINEアカウントにご登録ください♪ハロウィン
イベントの最速情報もこのLINEから配信します！

子ども会新規会員いつでも募集！

恒例！子ども会新年会＜2/8＞

今年も子ども会新年会を行い、20家族総勢
50人が集まりました！昨年のキッズスペース
が好評だったので、今年はEASEさんの場所
を借りて、ボランティア団体｢ダガシヤシキ
しながわ」の大学生たちに見守り隊として
来ていただきました。
自己紹介を兼ねた「巨大あみだくじ」から
始まり、中高生が進行したビンゴ大会まで、
今年も大いに盛り上がりました。
初参加の方と新しいつながりが生まれたりと、
大切な機会となりました。

(洪 愛舜)

（七沢 基）
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